

Weihnachten im Schuhkarton

Dieses Jahr schickt Weihnachten im Schuhkarton die Päckchen nach Bulgarien, wo die Kartons, vollgepackt mit Kuscheltieren, Spielzeug, Schulsachen, Gewand und vielem mehr den Kindern eine große Freude bereiten werden.

Wir wollen dieses Jahr auch ein Teil dieses Projekts sein!

Wir wollen uns in der nächsten Gruppenstunde mit dem Thema Armut auseinandersetzen und dann zusammen einen Schuhkarton für ein Kind in Bulgarien packen.

Es würde uns freuen wenn wir ein paar schöne Sachen sammeln können!

Auf der Homepage von Weihnachten im Schuhkarton gibt es noch mehr Informationen zur Aktion und auch ein paar Tipps für das richtige Packen eines Schuhkartons :

<http://www.geschenke-der-hoffnung.at/>

